

ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

48 m<sup>2</sup>

Réf. W-02URPV

560 000 €

Paris 15<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75015)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à découvrir ce bel appartement de 48m<sup>2</sup> Carrez dans une résidence contemporaine et bien entretenue avec ascenseur.L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour qui donne accès à une terrasse de jouissance privative de 30m<sup>2</sup> avec une exposition Sud-Est, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée, d'une chambre avec salle de bains attenante et WC séparé avec lave-mains et fenêtre.Vous serez séduit par le calme et la luminosité de ce bien.Une cave complète l'ensemble.Cet immeuble est sécurisé par la présence d'un gardien, d'un digicode et d'un interphone.Bien soumis ...

Engel & Völkers invites you to discover this lovely, renovated apartment offering 48 sqm Carrez situated in a well-kept contemporary residence with lift.The apartment consists of an entranceway, a living room with access to a private 30 sqm terrace and a southeastern exposure, an fully equipped open kitchen, a bedroom with attached bathroom and a separate WC. A cellar completes this property.The building is secured by a digicode, an intercom and a caretaker.Joint ownership of 68 lots.Average annual charges : € 2,993Pending proceeding: noECD : E (320) - GGE : E (69)Estimated annual housing ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

